
Sujet : [INTERNET] enquete publique voie de la Soule
De : Hastoy <albert.hastoy@orange.fr>
Date : 20/09/2023 13:24
Pour : pref-amenagement@pyrenees-atlan ques.gouv.fr

Je pense que le développement économique mais aussi le développement tout court passe 
par des voies d’accès adaptées.
Aussi suis-je entièrement d’accord pour la réalisation de ce projet !
En outre je n’arrive pas à saisir les véritables motivations des opposants au projet…
Albert Hastoy.

Envoyé de mon iPhone
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